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题目：这一个信息 

 

神要与人分享一个信息。这位永恒的、真实的、永活的创造天地的神，是超越时间

和空间的。这位神具有无限的权能、智慧和荣耀。这位无限的神要向有限的人类启

示他自己的基本特质。为此，神差他的儿子耶稣，就是弥赛亚，来到世界。耶稣就

是父神本体的真像，是他荣耀所发的光辉。圣经说，从来都没有人看见过神，唯有

在父怀里的独生子，将他表明出来，或使人认识他。 

 

耶稣是从神那里来到我们中间的那个荣耀的光辉。耶稣说：「我是世界的光」，虽

然我们没有看见过神，但是我们却在耶稣基督的位格上看见了他所彰显的神的荣

光。耶稣带着一个重要的信息到世上来。约翰说：「就是这个信息了！我们听见过

关於他的事」。这个「他」是谁呢？第 1 节说「从起初」，所以他就是那位在永

恒中已经存在的，我们听见过他、看见过他、也目不转睛的注视着他。我们更亲手

触摸过他。 

 

当约翰和门徒听见耶稣的教训的时候，他们都战战兢兢的意识到自己实际上正听见

神的声音向他们説话。他们看见耶稣，正是看见神。他们触摸耶稣，就是触摸到

神。当耶稣触摸他们的时候，就是神在触摸他们。他们拥抱耶稣，就是拥抱神。当

他们真正认识耶稣是谁的时候，他们是多么的深深感到畏惧啊！约翰说：「太初有

道，道与神同在，道就是神。」耶稣来，是要带一个信息给我们。约翰说：「我们

将所看见、所听见的传给你们，而这个信息说：神就是光。」 

 

对我们来说，光象徵许多东西。光象徵纯洁。光是不会掺杂的。从道德的观点上

说，光代表纯洁。从哲学的观点上说，光代表真理。神就是光，他是真理。他是知

识。光是启示者。耶稣说「凡作恶的便恨光」。箴言书讲到恶人，说：「那等人舍

弃正直的路，行走黑暗的道」。箴言书又说：「但义人的路好像黎明的光，越照越

明，直到日午」。保罗告诉提摩太，神住在人不能靠近的光里。在诗篇 104 篇，

诗人宣告说，神「披上亮光，如披外袍」。在启示录第 21 章也说，在天上新的圣
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城『内又不用日月光照；因有神的荣耀光照，又有羔羊为城的灯。』神就是光，在

他毫无黑暗。光明和黑暗是互相排斥的。它们不能并存；要嘛是光明的，要嘛就是

黑暗的，因为光明驱除了黑暗。因为神就是光，所以黑暗就被驱除了，而在神里面

就完全没有黑暗了。 

 

保罗问哥林多人说：『光明和黑暗有甚麽相通呢？』 有什么相交呢？光明和黑暗

怎样能共存呢？事实上，光明和黑暗是不会，也不能共存的。以赛亚预言说将来有

一天，『在黑暗中行走的百姓看见了大光；住在死荫之地的人有光照耀他们。』 

 

大约 600 年后，祭司撒迦利亚，就是施洗约翰的父亲，预言耶稣的降临。他说：

『……叫清晨的日光从高天临到我们，要照亮坐在黑暗中死荫里的人，把我们的脚

引到平安的路上。』耶稣说：『我是世界的光。跟从我的，就不在黑暗里走，必要

得着生命的光。』耶稣呼召保罗去向外邦人传福音的时候，他说：『保罗，我差你

到他们那里去、要叫他们的眼睛得开，从黑暗中归向光明，从撒但权下归向神。又

因信我，得蒙赦罪，和一切因信耶稣基督而成圣的人同得基业。』 

 

所以，这个信息告诉我们，神就是光，在他毫无黑暗。而传这个信息的人不是别

人，正是神道成肉身，他为人类带来这个重要的信息。这个信息的目的，是要使人

与神相交。约翰继续说：『我们将所看见、所听见的传给你们，使你们与我们相

交。我们乃是与父并他儿子耶稣基督相交的。』神创造人，赋予人一个特定的目

的，能够与他相交，与他有一个爱的相交。因此，神创造人，而且把人设计的使他

与神的相交变得有意义的。因此，神赐给我们一个选择，以致我们与他的关系具有

意义的。神并没有把你创造成为一个机械人，不然，你们之间的关系就不会有意

义。所以，这些选择是必需的。我可以选择，而亚当也可以选择活在黑暗里，还是

活在光明中；要跟随他自己的情欲走黑暗的道路，还是遵从神的命令，活在与神的

相交之中。 

 

在启示录第 4 章记载，当约翰被带到天上，他看见神的宝座，看见天使围绕在宝

座前敬拜神。他也看到二十四位长老，各有自己的座位。为了响应四活物就是基路

伯的敬拜，他们都俯伏着脸，又把头上的金冠冕放在主的宝座前的玻璃海上，说：

『我们的主，我们的神，你是配得荣耀、尊贵、权柄的；因为你创造了万物，并且

万物是因你的旨意被创造而有的。』神是因他的旨意而创造万物的，当然包括创造

了你在内。耶稣说：『因为我常作父所喜悦的事』 可是，今天有许多人说：

「啊！我要使自己快乐！」他们的目标是使自己快乐，但是追求这种自我的快乐，

会引领他们走进黑暗里；会使他们与神隔绝。正因为他们没能满足自己生存的目

的，也没能让自己活在与神的相交之中，所以他们发觉自己的生命是不满足的，因

为人所能体验到的最空虚的一种生活方式，就是为你自己而活。你必须要学习为神

而活，否则你的人生就没有意义和目的。 

 

耶稣说：『因为凡要救自己生命的，必丧掉生命，凡为我和福音丧掉生命的，必救

了生命。』真正的生命就是与神相交的生命，那是满有喜乐、平安和满足的生命。
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因此，神从尘土创造了人，为的是叫人能与他相交。神来到伊甸园中行走，与亚当

相交，但亚当却选择隐藏自己，躲避神的面，因为他察觉到自己有罪。亚当违背了

神的命令，他知道自己再也不能与神相交了，不能与神保持和谐的关系了。罪往往

断绝人与神的相交。在神的里面是毫无黑暗的。在黑暗和死亡权势下的罪，把人与

神隔绝了。因此，亚当要隐藏自己。是亚当使到他与神的相交断绝的。由於他不顺

从神，所以他在自己的罪中发现罪带来灾难性的後果，而第一个後果就是属灵的死

亡。在那一刻，他的灵死了。灵死了，他就被黑暗包围了，而後他与神的相交就中

断了。 

 

圣经说：『耶和华的膀臂、并非缩短不能拯救．耳朵、并非发沉不能听见．但你们

的罪孽使你们与神隔绝、你们的罪恶使他掩面不听你们。』这就是罪的结果。但是

因为灵死了，所以人与神的相交断绝了。耶稣説：『神是个灵。所以拜他的，要用

心灵和诚实拜他，神也要这样的人拜他。』但是由於罪所带来的後果，导致人的灵

死亡，所以人与神的相交就断绝了；而人必须要向着圣灵活，要在圣灵里活，因此

他的灵必须活过来，才能够与神相交。耶稣对尼哥底母说：「你必须重生」。尼哥

底母说：『这怎么可能呢？人已经老了，如何能重生呢，岂能再进母腹生出来

吗？』耶稣说：「不是的，之前你是从肉身生的，从肉身生的，就是肉身；从灵生

的，就是灵。尼哥底母啊，如果你想明白、如果你想进入天国的话，那么你必须要

经历一次属灵的出生。」是的！你必须要经历一次属灵的出生！那个在你的里面因

亚当犯罪而死去的灵，必须要活过来。保罗写给以弗所信徒说；『你们死在过犯罪

恶之中，他叫你们活过来。』那么现在我的灵活了，我就能再次与神相交，并且真

正满足於知道自己是神的儿女，而得以过着与神相交的生活。 

 

亲爱的朋友，神爱你，神渴望，也切望与你相交。但是你别被欺骗了。如果你行在

黑暗中，就不是活在与神相交的里面。约翰在这里告诉我们，『我们若说是与神相

交，却仍在黑暗里行，就是说谎话，不行真理了。我们若在光明中行，如同神在光

明中，就彼此相交』，然后约翰又告诉我们说：『他儿子耶稣的血也洗净我们一切

的罪。』，或者说，当我们行在光明中，如同他在光明中，神就不断的洁净我们的

罪。 

 

耶稣基督的死已经把那个断绝我们与神相交的罪除去了。耶稣基督为我们舍命，为

的是叫我们能在灵里活着。他为我们舍命，是要让我们能体验到为神而活并与他相

交所带来的喜乐和满足。所以相信这个信息的结果，就是恢复与神的相交；恢复与

神相交的结果所带来的第一样东西，就是满足的喜乐。约翰说：『我们将所看见、

所听见的传给你们，使你们与我们相交。我们乃是与父并他儿子耶稣基督相交的。

我们将这些话写给你们，使你们的喜乐充足。』充足的喜乐是与神相交得来的结

果。现在我回应了、也符合了我生存的最基本目的，就是神创造我，让我能与他相

交的目的，那么我就活在与神的相交之中，我的生命是如此的丰盛、如此的充满喜

乐、又是如此的平安！我不再与神抗争了；我不再敌对神了； 我乃是将自己的生

命降服在他面前； 我把我的「己」、我的愿望、我的理想、我的渴求、我的欲

望，统统都放下、都摆在一边，好让我能够遵行神的旨意，让他来掌管我的生命。
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亲爱的朋友，一旦你将自己降服在神面前，你就会经历到保罗所说的『出人意外的

平安』！ 

 

喜乐、平安、与神相交，这一切要带领你进入一种爱的关系中。「主爱神圣、超乎

万爱」；世界上没有任何的爱能够与神对我们的爱相比拟。 

 

世界所给我们的爱往往是虚空的、是虚假的、肤浅的。啊！但是耶稣基督的爱却是

既深切丰富的。保罗为以弗所的信徒祷告说，愿他们知道基督的爱是何等长阔高

深，是何等的丰富。活在与神的相交之中能够带给你一种满足感，而且也符合你的

基本生存目的！因为现在的我，正是神所创造要我成为这样的人。我感到满意啦！

感到满足啦！感到高兴啦！ 

 

亲爱的朋友，现在问题是：究竟你想活在黑暗里呢？还是活在光明中？你希望自己

的人生是喜乐的呢？还是痛苦的呢？你想有一个混乱的生命呢？还是一个平安的生

命？你希望自己被仇恨、苦毒所支配？还是心中充满着爱？ 你期望得到满足呢？

还是得到空虚和苦恼？你愿不愿意相信耶稣带给你的信息呢？神让你自己选择，他

不会勉强你接受他。那样做是没有意义的。神已经给了选择，你可以选择活在光明

中，如同他在光明中。你要知道，行在光明中，就能远离罪所带来的罪咎感，因为

耶稣基督的血洗净你一切的罪。这就是神赐给人的信息。神的儿子---耶稣是传达

这信息的使者。这就是神的真理。神就是光，在他毫无黑暗。如果你愿意的话，他

现在就邀请你来活在他爱和恩典的光明中。 

 

亲爱的主啊，今天仍然有许多人活在被撒旦所蒙骗的光景中，他们以为靠自己的肉

体，可以得到快乐和满足，但是亲爱的主啊，那是一个谎言，是一个骗局。求你帮

助他们，把他们从黑暗的权势下释放出来，让他们能够进入你那充满光明和生命的

国度里。奉主耶稣基督的圣名祷告，阿门。 


